

# Carrefour régional sur fond historique

Les autochtones et les visiteurs internationaux apprécient énormément Fulda, sa vieille ville soigneusement restaurée et ses rues historiques.

Le château de Fulda, construit en 1706, abrite la célèbre collection de porcelaine de Fulda. L'Orangerie, toute proche, offre un cadre élégant aux somptueux jardins de la résidence. Examinez les détails du vase floral positionné devant l'Orangerie et sculpté d'une seule pièce dans la pierre. Il est considéré comme l'une des plus belles sculptures baroques d'Allemagne. Aujourd'hui, Fulda est une ville moderne et attrayante.

Grâce à sa connexion ICE, Francfort n'est plus qu'à une heure de temps de trajet environ. Fulda est par ailleurs devenue un carrefour régional et appréciée comme lieu de congrès et de conférences.

## Liens

[Ville de Fulda \(en allemand\)](#)